

El representante cuestionó que el ministerio de Defensa quiera «sabotear» los diálogos al relacionar a César Jerez con la guerrilla.

El **representante Iván Cepeda** Castro respaldó la labor de César Jerez, líder campesino del Catatumbo, quien fue relacionado este viernes con las Farc.

Al conocer que el ministerio de Defensa dará a conocer información que vincula a Jerez con 'Alfonso Cano', el 'Mono Jojoy' y 'Raúl Reyes', Cepeda defendió al líder del Catatumbo.

**“El ministerio de Defensa está haciendo una campaña de deslegitimar el propósito de las zonas campesinas”**, aseguró en Blu Radio.

De hecho, Cepeda cuestionó que si el ministerio de Defensa tenía esa información por qué no la suministró de manera oportuna a las autoridades **ypor qué la revela hasta ahora cuando se sienta una comisión a dialogar con los campesinos.**

“Los campesinos del Catatumbo vienen adelantando una labor desde hace 4 años para obtener la licencia de la reserva campesina y han cumplido con los requerimientos...**esta es una campaña por sabotear un proceso de diálogo con los líderes del Catatumbo”**, señaló.

Y continuó: “Creo que hay una sola institución competente para esos asuntos en Colombia y no es el ministerio de Defensa (...) debe adelantarse una investigación con las garantías del debido proceso y era obligación del ministerio dar a conocer de manera oportuna esa información”. **(Escuche la entrevista)**

**Cepeda dijo que lo único que ve es una respuesta “agresiva y saboteadora”** por parte de algunos sectores del Gobierno frente a la intención de establecer una zona de reserva campesina en el Catatumbo.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-431827-ivan-cepeda-sale-defensa-de-lider-del-catatumbo-relacionado-farc>